

Le ministre saoudien des Affaires étrangères qualifie de positives les relations avec Cuba



La Havane, 15 août, (RHC/PL).- Le ministre saoudien des Affaires étrangères, Adel Ben Ahmed Al-Jubeir, a qualifié de positives les relations qu'entretient son pays avec Cuba.

Le ministre saoudien des Affaires étrangères a reçu ce lundi à Riyad l'ambassadeur de Cuba, Enrique Enriquez qui termine bientôt sa mission diplomatique dans ce pays arabe.

Au cours de l'entretien Adel Ben Ahmed Al-Jubeir a demandé à l'ambassadeur sortant de Cuba de transmettre ses salutations à son homologue cubain, Bruno Rodriguez.

Le ministre et son hôte ont tenu à confirmer la volonté des deux gouvernements de continuer à développer la coopération mutuelle.

L'ambassadeur cubain en Arabie Saoudite s'était entretenu auparavant avec le secrétaire général du Conseil de Coopération des États du Golfe, Abdellatif ben Rachid Al Zayani.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/102869-le-ministre-saoudien-des-affaires-etrangeres-qualifie-de-positives-les-relations-avec-cuba>



Radio Habana Cuba